

El Partido Colorado propone a Virginia Cáceres, presidenta de la Anep, como precandidata para la Intendencia de Montevideo

Nacional



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/el-partido-colorado-propone-a-virginia-caceres-presidenta-de-la-anep-como-precandidata-para-la-intendencia-de-montevideo_16667.php

**EL PARTIDO COLORADO
PROPONE A VIRGINIA
CÁCERES, PRESIDENTA
DE LA ANEP, COMO
PRECANDIDATA PARA LA
INTENDENCIA DE
MONTEVIDEO**

Nacional

El Partido Colorado propone a Virginia Cáceres, presidenta de la Anep, como precandidata para la Intendencia de Montevideo

Primeras pistas sugieren que Cáceres podría estar inclinándose a aceptar la propuesta, según fuentes cercanas a esa agrupación política que informaron a Subrayado.

Propuesta del Partido Colorado a Virginia Cáceres para la Intendencia de Montevideo

El Partido Colorado ha extendido una invitación a la presidenta de la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), Virginia Cáceres, para que sea la precandidata a la Intendencia de Montevideo (IMM) en representación de esta colectividad política. La propuesta se enmarca dentro de la Coalición Republicana en vista de las elecciones departamentales programadas para el domingo 11 de mayo.

Fuentes del Partido Colorado han indicado a Subrayado que las primeras señales apuntan a que Cáceres estaría considerando aceptar este ofrecimiento.

Trayectoria de Virginia Cáceres

Cáceres asumió la presidencia de la ANEP el 28 de noviembre de 2023, convirtiéndose en la primera mujer en ocupar dicho cargo.

Su designación se produjo tras la aprobación de la venia parlamentaria, en medio de un debate político sobre sus calificaciones para el puesto.

Previo a su actual función, Cáceres se desempeñó como secretaria general del Consejo Directivo Central (Codicen) durante la gestión de Robert Silva, quien renunció para enfocar sus esfuerzos en la campaña electoral como precandidato en la interna del Partido Colorado.

Formación Académica y Experiencia Profesional

Virginia Cáceres es abogada desde 2012, graduada por la Universidad de la República.

Además, cuenta con un diploma en Género y Políticas de la Igualdad de la Universidad Flacso Uruguay, obtenido en 2019, y actualmente se encuentra cursando una maestría en Políticas Públicas en la Universidad Austral en Argentina.

Su experiencia previa incluye funciones como funcionaria de la Corte Electoral y abogada de la Oficina Nacional de Servicio Civil.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL PARTIDO COLORADO PROPONE A VIRGINIA CÁCERES, PRESIDENTA DE LA ANEP, COMO PRECANDIDATA PARA LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO

Partido Colorado propone a Virginia Cáceres presidenta de la ANEP como precandidata para la Intendencia de Montevideo

Tags

universidad, virginia, aceptar, electoral, colorado, fuentes, partido, nacional, primeras, propuesta, montevideo, intendencia

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Virginia Cáceres asegura que el inicio de clases en Secundaria en 2025 está garantizado y no corre peligro*
- 4.3 *** *Virginia Cáceres, la prometedora figura del Partido Colorados que aspira a dirigir la Intendencia de Montevideo*
- 4.3 *** *Virginia Cáceres reafirma el inicio de clases para el 5 de marzo, mientras se analizan diversas posibilidades*
- 4.4 *** *La presidenta de la Anep se manifiesta en contra de retrasar el inicio de clases a causa del feriado de Carnaval*
- 3.5 *** *Un acontecimiento lamentable", expresó la presidenta de Anep tras el ataque a una niña de 8 años; se espera el avance de la investigación policial*
- 3.9 *** *La presidenta de Anep asegura que la educación pública tiene lugar para todos, en respuesta al cierre de instituciones privadas*
- 3.7 *** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*
- 4.3 *** *Anep se mantiene firme en su decisión sobre autorizaciones a*

paseos didácticos a pesar de la denuncia presentada por Fum-tep

4.8 * *La presidenta de Anep asegura que el liceo N° 55 opera con total normalidad tras la denuncia presentada contra un profesor*

4.0 * *Anep ratifica, por el momento, el 5 de marzo como inicio del ciclo lectivo, aunque no descarta la alternativa de postergar el comienzo para el lunes 10*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo